

PEKON.WEB.ID

IMIP Sebar Ratusan Paket Sembako Bagi Kaum Dhuafa Diarea Lingkar Tambang Bahodopi

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

Apr 4, 2024 - 19:55



Penyerahan ratusan paket Sembako dari PT IMIP

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka mewujudkan penguatan perlindungan sosial dan meningkatkan efektifitas program kepedulian sosial bagi masyarakat yang kurang mampu secara menyeluruh, PT Indonesia Morowali

Industrial Park (IMIP) melakukan penyerahan bantuan sembako sebanyak 750 paket,

Bantuan itu disalurkan bagi kaum dhuafa di 12 desa yang berada dilingkup Bahodopi Morowali, Sulawesi Tengah.

Adapun 12 desa yang berada disekitar kawasan industri IMIP yaitu desa Bete-Bete, desa Makartijaya, desa Padabaho, desa Labota, desa Fatufia, desa Keurea, desa Bahodopi, desa Bahomakmur, desa Le-Le, desa Lalampu, desa Dampala dan desa Siumbatu.

Penyerahan bantuan sembako itu, diserahkan langsung oleh perwakilan manajemen PT IMIP dari Supervisor (SPV) Departemen Community Relation (Comrel) PT IMIP Jaimu yang disaksikan oleh seluruh kepala desa se-Kecamatan Bahodopi serta perwakilan dari Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) PT IMIP.

Kegiatan penyaluran sembako PT IMIP dilakukan selama tiga hari, mulai 2 hingga 4 April 2024. Kegiatan itu juga dirangkaikan dengan buka puasa bersama dengan masyarakat yang berdomisili disekitar kawasan industri IMIP.

Mewakili Direktur Operasional PT IMIP, Supervisor (SPV) departemen Community Relation (Comrel) PT IMIP Jaimu mengatakan, kegiatan penyaluran paket sembako sudah menjadi agenda tahunan yang dilakukan setiap bulan suci Ramadan yang dirangkaikan dengan buka puasa bersama.

“Dengan berbagi sembako, kami ingin menunjukkan komitmen kepedulian sosial dari perusahaan kepada kaum dhuafa yang berdampingan langsung dengan Kawasan Industri PT IMIP,” kata Jaimu saat ditemui di Padabaho Bahodopi Morowali, Selasa (02/04/2024).

Ia mengatakan, tujuan dari pembagian sembako ini yaitu mengurangi beban pengeluaran masyarakat yang kurang mampu melalui pemenuhan sebagian kebutuhan pangan dan memberikan gizi yang lebih seimbang pada warga yang kurang mampu.



“Untuk bantuan sembako yang diberikan berupa beras, minyak goreng, gula pasir, terigu, mentega, minuman bersoda, sarung, dan mukena,” ucap Jaimu.

Lanjut Jaimu, dalam momentum Ramadan kali ini, IMIP berupaya menebar kebaikan untuk kaum dhuafa di Bahodopi. Baginya, berbagi bukan hanya tentang memberikan bantuan materi, tetapi juga bagaimana menciptakan ikatan kuat antara sesama manusia.

Menurutnya, penyaluran paket sembako ini sebagai bentuk perwujudan rasa syukur dari manajemen PT IMIP dapat berbagi dengan kaum dhuafa yang membutuhkan di bulan Ramadan yang penuh berkah. Diharapkan paket sembako tersebut dapat membantu meringankan beban saudara-saudara kita yang membutuhkan

“Jadi, kegiatan rutinitas setiap Ramadan ini, merupakan berkah bagi setiap umat muslim untuk selalu berbagi rezeki yang menjadi sebuah nilai ibadah. Kemudian juga dapat meningkatkan hubungan tali silaturahmi antar umat beragama,” tutupnya. **